

**Periódico:** El Universal.

**Título:** No es hora de bajar la guardia.

**Tema:** Salud.

**Referencia:** El Universal. (Septiembre 06, 2021). No es hora de bajar la guardia. [Editorial].

Recuperado de: <https://bit.ly/3mnNRFq>

**Resumen:**

**No es hora de bajar la guardia.**

A partir de este lunes el semáforo de riesgo epidemiológico en la Ciudad de México pasa de naranja a amarillo por la disminución en el número de personas con Covid hospitalizadas y por el descenso en el número de casos activos.

En el transporte capitalino, los propios usuarios son los que señalan que las acciones sanitarias han venido a menos.

La sana distancia y la ventilación son escenarios que difícilmente se pueden lograr por las deficiencias del transporte que se han acumulado en años.

El cambio a color amarillo no debe significar en ningún momento que se baje la guardia: ni en comercios, ni por parte de ciudadanos y mucho menos por la autoridad.

El semáforo amarillo llega en una situación con elevados factores de riesgo: 1) Hace apenas una semana se reiniciaron las clases presenciales en las escuelas de educación básica. 2) Desde hace dos semanas no se ha retomado la aplicación de primeras dosis a menores de 30 años, el grupo más vulnerable en este momento. 3) Después de más de un año cerrados, podrán reabrir con aforo controlado bares, antros, cantinas y salones de fiestas. 4) Se eliminan restricciones de aforo en cines, centros comerciales, teatros y restaurantes. 5) La próxima semana se celebran las fiestas patrias.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.